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令和３年 第１１回 上里町農業委員会 議事録 

開催年月日 令和３年１１月２５日（木） 開 催 場 所 上里町役場 大会議室 

開 議 時 刻 午後１時３０分 閉 議 時 刻 午後２時３０分 

議 長 伊藤 裕 議事参与者 なし 

出席した事務局職員 事務局長：山下容二  事務局次長：関口博之 主任：長谷川美雪 書  記 事務局主任 長谷川美雪 

委 員 出 席 状 況 

席次番号 氏       名 摘  要 席次番号 氏       名 摘  要 

会長 伊藤 裕 ○ - 福田 幸雄 〇 

会長代理 吉澤 英彰 ○ - 細井 登 ○ 

１ 岩田 保 ○ - 松村 稔 ○ 

２ 金井 てる子 ○ - 入 保夫 ○ 

３ 坂本 茂 ○ - 生方 積 ○ 

４ 藤島 廣二 ○ - 間々田 秀造 ○ 

５ 小林 雄一 ○ - 坂本 正 ○ 

６ 戸矢 活夫 ○ - 安原 和夫 ○ 

７ 蓮 博政 ○ - 小谷野 房雄 ○ 

８ 尾﨑 保幸 ○ - 相川 和明 〇 

９ 小林 加代子 ○ - 木村 信雄 ○ 

１０ 馬場 弘次 ○ - 立石 満 ○ 

１１ 杉山 登 ○ - 菊地 宏利 ○ 

１２ 塚本 房雄 ○    
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会議進行状況 

 

［開    会］ 

 

 

日程第１ 

会議録署名委員及び書記の

選任について 

 

 

 

日程第２ 議案第３２号 

農地法第５条の規定による

許可申請について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

 

議   長 

 

 

 

 

 

議   長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

議    長 

 

ただいまの出席委員は１４名であります。よって、上里町農業委員会会議規則第６条の規定により定足数

に達しておりますので、これより令和３年第１１回上里町農業委員会定例会を開会いたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員及び書記の選任について、こちらからご指名をさせていただきます。 

議席番号１０番 馬場 弘次 委員 

議席番号１１番 杉山 登 委員 

に会議録署名委員をお願いします。 

書記については、事務局 長谷川 主任 にお願いします。 

 

日程第２ 議案第３２号 農地法第５条の規定による許可申請について、１番から２番を提案いたします。

事務局による説明を求めます。 

 

農地法第５条の説明をさせていただきます。今月は通常案件１件、一時転用１件になります。 

１番ですが、譲受人 上里町○○△△△の△ ○○○○氏、譲渡人 上里町○○△△△の△ ○○○○氏

です。土地の所在は大字○○字○○△△△の△ 面積は１６３㎡、地目は田、権利内容は所有権移転の売買、

転用目的は食品加工工場、譲受人の職業は○○、形態は新設、申請地は農業振興地域外の第３種農地です。

宅地から１５ｍになります。申請地周辺には、申請人は、現在飲食店を経営していますが、経営規模拡大の

ため、新たに食品加工工場を建築したく申請するものです。 

２番ですが、譲受人 本庄市○○△△△ ㈱○○ ○○、譲渡人 上里町大字○○△の△の△ ○○○○

です。土地の所在は大字○○△△△外３筆 合計１３，４９３.６㎡、地目は畑、権利内容は１年間の賃貸借

権設定、転用目的は表土置場・搬出入路です。形態は新設、申請地は農業振興地域内の青地になります。砂

利採取後の農地への復元、近隣への配慮等の条件を付けて進達予定です。 

 

以上で事務局による説明を終わります。担当地区の農業委員・推進委員どちらかの意見をお願いします。 
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坂本 茂 委員 

 

 

細井 登委員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議    長 

 

 議    長 

 

 議    長 

 

 

１番について 

問題ありません。 

 

２番について 

 ○○○○は該当の土地をかなり前から継続使用しておりますが、当初は盛り上げた表土から近くの民家の

外壁を塗り替えるほどの被害を与えてきました。その後表面が締まってきたことと、雑草に覆われて被害が

軽減しているという事でした。その辺は問題ないのですが、県道から置場に入っていく道路の周辺の樹木が

１ｍくらい県道側にはみ出しているんですね。それから搬入路と県道が接するところに道路の表面にアスフ

ァルトの保護のためか厚い鉄板が何枚か敷かれています。自動車の通行には支障がないのですが、自転車に

とって特に雨の日には滑りやすいと思います、鉄板がやや斜めに敷かれているものだから、自転車の車輪が

乗り上げた際に、ハンドルがぶれる可能性がある。特に雨の日は危険ではないかと思います。 

一般的に道路などに敷く鉄板は表面に突起がある縞鋼板が使われているのですが、ここには平らな鋼板が敷

かれています。場所を見てみますと場所によっては溶接で表面に突起をつけているところがあるのでしょう

が、そういう点が心配なところがあります。 

 

細井委員さんからお話をいただきました 1 点目は樹木が出ている事。もう 1 点は鉄板がすべる事。このこ

とにつきましては農業委員会の意見としましてお話をさせていただいて、どんな形で対応できるか協議をさ

せていただこうと思います。 

 

他に質疑のある方はいませんが。。 

 

質疑がないようですので、採決したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

～異議なしの声あり～ 

ご異議なしと認め、申請どおり許可相当としたいと思いますので、賛成委員の挙手をお願いいたします。 

～挙手全員～ 
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[閉    会］ 

 

 

 

 

 

 

 

 議    長 

 

 会 長 代 理 

 

 

 

 

挙手全員でありますので、申請どおり許可相当とすることに決定いたします。 

 

以上で全ての日程が終了いたしました。長時間にわたる慎重審議をいただきありがとうございました。 

これをもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 
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     上記の会議の顛末に相違ないことを証明する。 

 

     令和３年１１月２５日 

 

 

 

議   長 

                                        印  

 

（馬場 弘次 委員） 

署 名 人 

                                        印  

 

（杉山 登 委員） 

署 名 人 

                                        印  


